

Carquefou Echeecs

Articles de Presse

🔒 Alors que les échecs plaisent de plus en plus, le club de Carquefou cherche à étendre ses activités

Vendredi 13 juin, le Club d'échecs de Carquefou (Loire-Atlantique) a organisé son assemblée générale. Surfant sur le succès de la discipline, il accueille de plus en plus de licenciés et compte se développer.



Chloé Zhang, Paul Bouteloup, Thomas Da Silva Moine, Maël Zhang (15e meilleur joueur français dans la catégorie moins de 8 ans), Rayan Solomovici (champion départemental U10), lors de la remise des médailles du Club d'échecs de Carquefou. | DOMINIQUE PELLAT

Vendredi 13 juin, les membres du [Club d'échecs de Carquefou \(Loire-Atlantique\)](#) se sont réunis en nombre, à la salle du Puits, pour leur assemblée générale. Le président, Dominique Pellat, a présenté un bilan très positif de l'année écoulée : « **Les équipes du club ont obtenu de très bons résultats en compétition, avec plusieurs podiums à l'échelle départementale, régionale, et nationale. Il y a aussi la montée d'une des équipes départementales, en niveau régional.** »

À l'heure des bilans, il note un engouement croissant pour les échecs, au sein de la ville et dans les communes voisines : « **C'est ainsi que nous avons organisé une vingtaine de cours d'essais, attirant aussi bien des jeunes que des adultes, qui ont pu jouer en ligne et souhaité intégrer un club. Cela témoigne d'une ouverture vers un nouveau public.** »

Graines de champions

Fort de cette dynamique, le club souhaite, pour la saison 2025-2026, élargir ses actions, en s'adressant aux élèves des écoles, mais aussi aux seniors, en développant ses activités dans le domaine de la santé, du handicap et en cherchant à attirer plus de joueuses. Le club envisage déjà la création de nouveaux formats et espaces de rencontres, afin de continuer à faire vivre le jeu, en dehors des compétitions officielles.

Carquefou. Participation record au 8e Open international d'échecs



Une partie des participants, avec Pierre Ponnet, adjoint aux sports. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 22/05/2025 à 05h32

Samedi et dimanche, un open d'échecs international était organisé par le club de Carquefou, salle Allela. Cent dix-huit joueurs, venus principalement des Pays de la Loire, Bretagne et d'Île de France, répartis en trois tournois, se sont affrontés sur les échiquiers, en fonction des niveaux. Chaque joueur a joué cinq parties en cadence longue, d'une durée d'une heure.

Le tournoi A était relevé, avec la participation de deux maîtres de la Fédération internationale des échecs (Fide). Axel Thouard, du Cercle d'échecs de Nantes, a remporté le tournoi principal ; Milan Esmer, de l'Échiquier de l'ABC pays de Vannes, a remporté le tournoi B ; Lino Zhu, de l'Échiquier du pays de Liffré, a remporté le tournoi jeunes.

Trente joueurs de Carquefou participaient à l'open, avec de belles performances à la clé. Théo Guénand finit 2^e ; Kevin Charrais est 9^e du tournoi A ; Antoine Richard Bernal, 4^e du tournoi B, et Nicolas Solomovici, 1^{er} dans la catégorie 1 400 - 1 499.

Le président du club, Dominique Pellat a « **remercié les bénévoles, la mairie qui a mis à disposition la salle, l'arbitre principale Loriane Lebret, et les trois arbitres adjoints** ».

L'assemblée générale du club est prévue vendredi 13 juin. Un nouveau tournoi en parties rapides est prévu vendredi 20 juin.

Carquefou. Échecs : retour des championnats de France

Carquefou. Les championnats de France d'échecs se sont déroulés du 27 avril au 4 mai au palais omnisports de Vichy dans l'Allier. 1 800 joueurs et joueuses étaient réunis.



Erwan, Maël et Ilyess ont réalisé de très beaux parcours à Vichy. | CARQUEFOU ÉCHECS

PO Presse-Océan

Publié le 13/05/2025 à 05h29

Les jeunes joueurs d'échecs de Carquefou Échecs ont participé aux championnats de France jeunes qui se déroulaient cette année au Palais Omnisports de Vichy, dans l'Allier, du 27 avril au 4 mai.

Huit jours de compétition pour se confronter aux meilleurs, savourer l'intelligence du jeu, connaître l'émotion du sport. Un programme copieux pour trois jeunes Carquefoliens, entre 7 et 15 ans, qui s'étaient qualifiés et ont pu goûter aux joies de ce rendez-vous phare de la planète échiquéenne qui réunissait près de 1 800 joueurs et joueuses.

Une belle aventure pour eux et une belle récompense pour le club et ses entraîneurs, Chamss et Peio. Ces joueurs étaient accompagnés et préparés toute la semaine par trois entraîneurs du comité départemental du Jeu d'échecs de Loire-Atlantique : Peio Duboué, Thibaud Pellegrini et Steven Le Pen, que le club remercie pour leur aide précieuse sur place.

La délégation de Carquefou échecs était composée de Maël Zhang (petit poussin ou U8), Erwan Jonte Kamela (benjamin ou U 14) et Ilyess Guechchati (minime ou U 16). Bilan cumulé : 15 victoires, 2 parties nulles et 10 défaites. Maël, avec 6,5 points/9 termine 15^e sur 136 joueurs et se qualifie d'office pour les championnats de France l'an prochain. Erwan, avec 4 points/9 après seulement 1 an d'échecs, remporte 4 points et termine 118^e sur 167. Ilyess, avec 5,5 points/9 termine, 39^e sur 157 (adultes/jeunes).

Rendez-vous l'an prochain pour ces championnats de France jeunes avec encore plus de joueurs qualifiés qui portent haut en couleurs la tunique de Carquefou, promet le club.

Carquefou. Le tournoi d'échecs contre l'AVC récolte 400 €



La maire, Véronique Dubettier-Grenier, accompagnée par l'adjoint aux sports, Pierre Ponnet, et entourée par Dominique Peillat, président de Carquefou échecs et Jean-Baptiste Roussel. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 26/03/2025 à 05h22

C'est dans la salle Eersel, prêtée par la mairie, que s'est déroulé le tournoi d'échecs blitz « Ensemble contre l'AVC⁽¹⁾ », vendredi. Un tournoi A, homologué FIDE, réservé aux licenciés, et un tournoi B, ouvert à tous. La maire Véronique Dubettier-Grenier, accompagnée de l'adjoint aux sports Pierre Ponnet, a lancé le Tournoi.

C'était la seconde édition du « Blitz contre l'AVC », un tournoi d'Échecs pas comme les autres. « **Sa spécificité, le blitz, est d'être à cadence rapide, avec une durée de cinq minutes par partie, plus trois secondes par coups** », explique Jean-Baptiste Roussel, membre du club et de France AVC 44. La soirée s'inscrivait dans la dynamique de la sixième édition « Ensemble contre l'AVC ».

Un visuel avec l'acronyme « VITE » était affiché, rappelant l'importance de réagir rapidement, lorsque l'on est témoin de signaux susceptibles de déclencher un AVC (Visage affaissé, Inertie d'un membre, Trouble de la vue/parole. Le bon réflexe étant alors d'appeler, en urgence, le 15).

La soirée aura été une belle réussite, dans une ambiance conviviale, avec 45 joueurs inscrits, neuf parties effectuées. Des lots étaient remis à chaque début de partie. Cette mobilisation aura permis de récolter 400 € qui seront remis à l'opération « Ensemble contre l'AVC ».

Carquefou. Un tournoi d'échecs blitz en solidarité avec France AVC



Dominique Pellat, président de Carquefou échecs, et Jean-Baptiste Roussel, d'Ensemble contre l'AVC. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 17/03/2025 à 05h19

Le club de Carquefou échecs était à Super U, samedi. Les clients ont ainsi pu découvrir le club, son président, Dominique Pellat, et Jean-Baptiste Roussel, membre du club et de l'association Ensemble contre l'AVC. Ils ont aussi pu effectuer des parties.

Un visuel avec l'acronyme VITE était visible derrière les joueurs. VITE, pour Visage affaissé, Inertie d'un membre, Trouble de la vue ou de la parole et En urgence, le 15. Ce slogan est en lien avec l'accident vasculaire cérébral (AVC).

« **Notre prochain tournoi, vendredi, sera disputé en solidarité avec France AVC** », annonce Jean-Baptiste Roussel. Sous forme de blitz, il sera joué vite, « **afin de savoir agir vite** ». Les bénéfices du tournoi et de la soirée seront intégralement reversés aux associations de victimes d'AVC et d'aidants. Deux tournois de trente participants maximum seront ouverts : un tournoi A, homologué Fide, réservé aux licenciés, et un tournoi B, ouvert à tous.

Vendredi 21 mars, de 19 h 30 à 22 h 30, au foyer Eersel, au Moulin- Boisseau ; 5 €. Inscription jusqu'à mercredi. Contact : 06 67 75 52 32, jba.roussel@gmail.com.

Carquefou. Deux nouveaux titres pour Carquefou Échecs



Erwan, Clara, Clément, Zacharie, Solal, Thomas, Antoine, Paul et, au 1er rang : Rayan, Marius, Chloé et Maël savourent leur belle participation. | PHOTO CARQUEFOU ÉCHECS

po Presse-Océan

Publié le 02/03/2025 à 05h06

Les championnats régionaux d'échecs se sont déroulés dernièrement à Montaigu, en Vendée. Les 250 meilleurs jeunes des Pays de la Loire y participaient, dont 14 jeunes Carquefoliens qui ont vécu l'aventure de cette compétition régionale qualificative pour le championnat de France jeune qui aura lieu du 27 avril au 4 mai à Vichy. Et le club compte dans ses rangs deux nouveaux vice-champions régionaux : Maël Zhang (U8) et Ilyess Guechchati (U16) ! Félicitations de rigueur également à Erwan Jonte Kamela qui termine 6^e en U14 et se qualifie pour le championnat de France. À noter aussi le beau parcours de Marius Audier en U8 (8^e/26) Rayan Solomovici (11^e/44) et Paul Bouteloup (18^e/44) en U10, Solal Primot (11^e/44) et Clara Seyet en U14 (6^e féminine/13 et 2^e repêchable).

Enfin, une mention toute particulière pour leur participation au Tournoi Promotion, non qualificatif, qui se déroulait au même moment à : Antoine Richard Bernal (11^e/44) Thomas Da Silva Moine (12^e/44) Zacharie Richard (21^e) Clément Tansorier (24^e) Chloé Zhang et Maël Soulenq. Le club adresse un grand bravo à tous ces jeunes et à leurs entraîneurs : Chamss-Eddine Rabhi et Peio Duboué !

En route, maintenant, vers Vichy pour une belle diagonale !

Carquefou. Maël et Ilyess, vice-champions régionaux d'échecs



Tous les participants du club de Carquefou échecs (Ilyess Guechchati n'est pas sur la photo). | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 19/02/2025 à 05h17

Les championnats régionaux d'échecs se sont déroulés du 8 au 10 février, à Montaigu-Vendée. Les 250 meilleurs jeunes des Pays de la Loire y participaient, dont quatorze jeunes de Carquefou.

Le bilan pour le club fait apparaître deux titres de vice-champion régional et un qualifié pour le championnat de France jeune qui aura lieu fin avril à Vichy, dans l'Allier.

Les deux nouveaux vice-champions régionaux sont Maël Zhang (U8) et Ilyess Guechchati (U16). Erwan Jonte Kamela se qualifie également pour les championnats de France jeunes. Les parcours de Marius Audier, Rayan Solomovici, Paul Bouteloup, Solal Primot et Clara Seyvet sont également à noter.

Pour leur participation au tournoi promotion qui se déroulait au même moment, le club a décerné une mention particulière à Antoine Richard Bernal, Thomas Da Silva Moine, Clément Tansorier, Chloé Zhang et Maël Soulenq, entraînés par Chamss-Eddine Rabhi et Peio Duboué !

Carquefou. Encore des titres pour Carquefou échecs



Maël Zhang, Rayan Solomovici, Clara Seyvet et Ilyess Guechchati. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 28/11/2024 à 05h31

Les championnats départementaux de Pontchâteau du week-end dernier, constituaient un bon galop pour les 206 meilleurs jeunes du département, avec la présence de 19 jeunes du club de Carquefou échecs.

Deux jours de compétitions pour se confronter aux meilleurs, savourer l'intelligence du jeu, connaître l'émotion du sport. Bilan pour le club local : trois titres de champion départemental, un titre de vice-champion départemental et deux qualifiés pour la phase régionale, qui aura lieu en février à Montaigu (Vendée). La relève est assurée !

Au final, un très bon cru qui récompense le club, ses joueurs, ses entraîneurs Chamss-Eddine Rabhi et Peio Duboué, ses adhérents, ses accompagnateurs et ses supporters.

Rayan Solomovici est champion départemental U10, Clara Seyvet championne départementale U14, Ilyess Guechchati est champion départemental U16. Maël Zhang est vice-champion départemental à 7 ans, en catégorie U8, pour sa première participation. Paul Bouteloup, 7^e (U10) et Erwan Jonte Kamela, 11^e (U14) sont également qualifiés pour les régionaux ; Marius Audier termine 6^e en U8 et est le premier repêchable pour les régionaux de Montaigu, du 8 au 10 février. Une mention particulière également, à toutes nos autres jeunes pousses.

Pluie de titres pour Carquefou échecs

Les championnats départementaux d'échecs de Loire-Atlantique se sont déroulés les 23 et 24 novembre dernier à l'Hippodrome de Pontchâteau. Un bon galop pour les 206 meilleurs jeunes du département qui y participaient, dont 19 Carquefoliens.



Maël, Rayan, Clara et Ilyess peuvent être très fiers de leur parcours. | PHOTO CARQUEFOU ÉCHECS

PO Presse-Océan

Publié le 28/11/2024 à 05h25

Les championnats départementaux d'échecs de Loire-Atlantique se sont déroulés les 23 et 24 novembre dernier à l'Hippodrome de Pontchâteau. Un bon galop pour les 206 meilleurs jeunes du département qui y participaient, dont 19 Carquefoliens.

Plusieurs jeunes joueurs découvraient la compétition, certains ont confirmé leurs progrès et leur talent, tous ont apprécié ce moment exigeant mais convivial. Au final, un très bon cru qui récompense le club, ses joueurs, ses entraîneurs, Chamss-Eddine Rabhi et Peio Duboué, ses adhérents, ses accompagnateurs et ses supporters.

Rayan Solomovici est champion départemental U10, Clara Seyvet est championne départementale U14, Ilyess Guechhati l'est en U16 et Maël Zhang est vice-champion départemental à 7 ans, en catégorie U8 pour sa première participation ! D'autres ne sont pas en reste : Paul Bouteloup, 7^e en U10, et Erwan Jonte Kamela, 11^e en U14, sont également qualifiés pour les régionaux, pour leur première participation. Marius Audier termine 6^e en U8 et premier repêchable pour les régionaux.

En route maintenant vers Montaigu afin de poursuivre l'aventure lors des championnats régionaux qui auront lieu du 8 au 10 février 2025.

www.carquefou-echecs.fr

Carquefou. Les échecs font toujours recette



Les remises de récompenses du tournoi principal. | PHOTO CARQUEFOU ÉCHECS

PO Presse-Océan

Publié le 06/07/2024 à 05h30

Les Carquefoliens se distinguent

À noter les belles performances des joueurs de Carquefou échecs. Dans le tournoi principal : Théo Genand, 1^{er} Carquefolien et 7^e du tournoi ; Nicolas Collinet, 11^e ; Ilyess Guechhati, 13^e ; Alexandre Poupard, 14^e. Dans le tournoi jeunes : Thomas Da Silva Moine, 4^e ; Maël Zhang, 7^e (7 ans) ; Marius Audier, 15^e (6 ans 1/2) ; Lucas Rodriguez Fabeiro, 18^e ; Olympe Lacombe, 20^e ; Eugénie Scouarnec, 23^e.

Carquefou échecs a organisé le dimanche 30 juin un tournoi rapide d'échecs (Fide) au gymnase Jean-Gauvrit. Et force est de constater que le club a enregistré un record de fréquentation pour cette 19^e édition. Au total, 133 joueurs, venus principalement des Pays de la Loire et de Bretagne, avaient fait le déplacement pour batailler sur l'échiquier à raison de sept parties par joueur en cadence rapide (15 minutes à la pendule chacun), le tout sous l'œil aguerri de Gilles Rosse, l'arbitre du club.

Le maître international Pierre Barbot, du club de Grasse, lui-même ancien joueur de Sautron, remporte le tournoi principal et Clara Seyvet, de Carquefou Échecs, jeune joueuse prometteuse, le tournoi jeunes. Une belle réussite pour le club carquefolien, qui vient clôturer une année dense, marquée par l'organisation de trois tournois importants et par l'arrivée de nouveaux joueurs. Le club compte aujourd'hui 114 adhérents.

L'assemblée générale du club mi-juin a été l'occasion de faire le bilan de cette belle saison, de préparer la prochaine et de remettre des médailles à tous les joueurs particulièrement investis. Une belle soirée, avec cette convivialité dans l'ADN du club, club qui continue de pousser ses pions pour donner aux échecs une belle place à Carquefou.

Carquefou. Échecs : beau succès du tournoi Fide



Les récompensés du tournoi A, dont Théo Génand (sweat bleu clair) en présence de la maire (6e en partant de la gauche) et son adjoint (1er à gauche). | PHOTO CARQUEFOU ÉCHECS.

 Presse-Océan

Publié le 07/06/2024 à 05h20

À noter les très belles places de Théo Génand dans le tournoi A qui termine 2^e et d'Erwan Jonte-Kamela dans le tournoi jeunes qui se classe 3^e. Deux podiums sur trois tournois : pas mal pour Carquefou Échecs !

Le week-end dernier, salle Alella, Carquefou Échecs a organisé un grand open. 116 joueurs, venus principalement des Pays de la Loire, mais également de huit autres régions, soit 39 clubs différents, se sont affrontés sur les échiquiers. Une belle ambiance, des parties acharnées et de beaux vainqueurs ! Le plaisir du jeu et l'émotion d'une compétition se sont bien conjugués grâce à la mobilisation de tous : mairie, bénévoles et direction du club. Une vraie compétition : trois tournois organisés en fonction des niveaux (un tournoi A, réservé aux joueurs de Elo supérieur à 1600, un tournoi B pour les Elo < 1700 et un tournoi jeunes jusqu'aux U16 inclus) ; cinq parties pour chaque joueur en cadence longue (1 h à la pendule chacun) ; un tournoi A d'un très bon niveau et de beaux vainqueurs : une franche réussite !

Le président du club, Dominique Pellat, a tenu à remercier l'arbitre internationale Loriane Lebrét pour son arbitrage impeccable durant ces deux jours intenses ainsi que la mairie, Véronique Dubettier-Grenier maire et Pierre Ponnet, adjoint aux Sports pour leur présence lors de la remise des récompenses et pour leur soutien dans l'organisation de cet événement. Seize joueurs carquefoliens étaient présents dans les différents tournois.

Carquefou. Deux Carquefoliens champions régionaux d'échecs



Les lauréats carquefoliens aux championnats régionaux d'Angers. | DR

 Ouest-France

Publié le 24/02/2023 à 05h14

Les championnats régionaux d'échecs des Pays de la Loire se déroulaient du 11 au 13 février, à Angers, dans le Maine-et-Loire. Les 216 meilleurs jeunes de Pays de la Loire y participaient dont sept jeunes de Carquefou. Bilan pour le club : 2 titres et 3 qualifiés pour le championnat de France qui aura lieu en avril à Agen (Lot-et-Garonne).

Le club de Carquefou Échecs compte deux nouveaux champions régionaux : Rayan Solomovici (U8) et Amaury Briand (U18). Ilyess Guechchati, qui termine 4^e en U14, se qualifie également pour les championnats de France jeunes. À noter aussi le beau parcours de Shady Guechchati en U12 (21^e). Enfin, une mention toute particulière pour leur première participation, à ce stade de la compétition, à Clara Seyvet (U12, 47^e), Louis Perier (U10, 38^e) et Amaury Chauveau (U8, 22^e).

Chamss, leur entraîneur, était présent à leurs côtés pour analyser leurs parties. En route maintenant vers Agen pour une belle diagonale !

🔒 Au championnat de France, trois jeunes joueurs du club Carquefou échecs défendront leur tactique

C'est dans l'ADN du club : Carquefou Échecs a reçu le label de club formateur, il y a une dizaine d'années. Au club, formation rime avec compétition comme en témoigne le parcours de trois jeunes champions qui concourront aux championnats de France, à Agen, fin avril.



De gauche à droite sur la photo : Ilyess Guechhati, Amaury Briand et Rayan Solomovici. Trois grands espoirs du club mais il y en a d'autres. | OUEST-FRANCE

Au club Carquefou échecs, formation rime avec compétition. Trois jeunes champions concourront aux championnats de France, à Agen, fin avril.

Amaury Briand (cadet) est le deuxième meilleur joueur du club Carquefou échec en classement. Il a gravi les différents échelons du club et a souvent brillé en compétitions en individuel ou par équipe. À 17 ans, il est champion régional 2023 en U18. Initié par son père, il s'est inscrit au club à l'âge de 9 ans. « **Mon objectif pour le championnat de France** » – du 23 au 30 avril, à Agen –, « **c'est d'être dans le TOP 10** », espère-t-il. En terminale au Loquidy à Nantes, il reconnaît que sa discipline lui a permis de progresser en mathématiques. Sur un aspect tactique, c'est un adepte de l'ouverture italienne qui permet de roquer (et donc de mettre son Roi à l'abri) le plus vite possible. « **C'est pratiquement le seul sport ou un enfant peut battre en adulte** », dit-il.

À noter, le club organisera son Open fide les 13 et 14 mai, au gymnase Gauvrit, à Carquefou. carquefou-echecs.fr

Carquefou. Carquefou Échecs : la relève est déjà assurée



Les jeunes champions carquefoliens ont vécu une belle aventure. | PHOTO CARQUEFOU ÉCHECS

PO Presse-Océan

Publié le 20/11/2022 à 05h05

Le club ajoute : « **Une mention particulière également à toutes nos autres jeunes pousses, qui ont défendu les couleurs du club : Amaury Chauveau (U8), Armand Rinkel (U8), Ethan Morvan (U10), Raphaël Seroc (U10), Marin Taillon (U10), Arthur Guillaud (U12), Simon Harel (U12) et Maxime Vincent (junior). En route, maintenant, vers Angers pour poursuivre l'aventure !** »

Les championnats départementaux d'échecs de Loire-Atlantique se sont déroulés les samedi 12 et dimanche 13 novembre à Rezé. Les 187 meilleurs jeunes du département y participaient, dont 17 Carquefoliens.

Deux jours de compétitions pour se confronter aux meilleurs, savourer l'intelligence du jeu, connaître l'émotion du sport !

Plusieurs jeunes joueurs du club découvraient la compétition. Certains ont confirmé leurs progrès et leur talent. Tous ont apprécié ce moment exigeant et convivial. Au final, un bon cru qui récompense le club, ses joueurs, ses entraîneurs, Chamss et Peio, ses adhérents, ses accompagnateurs et supporters : un titre, trois podiums et neuf qualifiés pour la phase régionale qui aura lieu du samedi 11 au lundi 3 février à Angers.

Ryan Solomovici est champion départemental U8 (avec un sans-faute : 7 parties, 7 victoires !). Ilyess Guechhati termine vice-champion U14. Anne Legoff finit 3^e U18.

Sont également qualifiés : Olympe Lacombe (U10) 4^e, Augustin Wrigh (U8) 6^e, Gaspard Wrigh (U10) 9^e, Louis Perier (U10) 12^e, Clara Seyvet (U12) 4^e et Shady Guechhati (U12) 5^e ...

Carquefou. Échecs : joueurs prometteurs

Huit jeunes carquefoliens ont participé aux championnats de France d'échecs qui se sont déroulés à Agen. Leurs résultats sont très prometteurs.



Les jeunes carquefoliens ont bien défendu les couleurs de leur club. | PHOTO CLUB CARQUEFOU ÉCHECS

« Une mention particulière à Ilyess qui finit 61^e/145 avec 5 points et confirme que c'est l'un des beaux espoirs du club, ainsi qu'à Anne, qui termine 21^e/67 avec 5,5 points. À noter aussi que le jeune Rayan, 6 ans et demi, obtient 3 points pour son tout premier championnat de France ! Enfin, nos cadets, Amaury et Alexandre, se sont montrés performants aussi, avec 5 points chacun. Un grand bravo à tous nos jeunes. Ils ont porté haut en couleurs la tunique de Carquefou dans cette lointaine contrée ! »

Les championnats de France jeunes d'échecs se sont déroulés du 17 au 24 avril à Agen (Lot-et-Garonne). C'est devenu une habitude, plusieurs jeunes du club Carquefou échecs y participent chaque année et se mesurent aux meilleurs de l'hexagone. Cette année, huit Carquefoliens étaient de l'aventure. Ils se sont déplacés, ils se sont dépassés. Ils ont joué, ont déplacé des pièces, tenté de déplacer des montagnes ! Une belle expérience pour tous.

Un programme copieux pour ces jeunes, entre 6 et 18 ans qui s'étaient qualifiés et ont pu goûter aux joies de ce rendez-vous phare de la planète échiquéenne, qui a réuni près de 1 500 joueurs.

Bilan cumulé : 23 victoires, 23 parties nulles et 32 défaites. Le club, une fois de plus, a tenu son rang et confirme sa place de 4^e club des Pays de la Loire en termes de résultats.

Certains n'y allaient pas pour la première fois. D'autres, comme Shady ou Rayan, découvraient cette compétition.

Carquefou. Échecs : des jeunes qualifiés pour les France



Les jeunes carquefoliens peuvent être fiers de leur parcours. | PHOTO PRESSE Océan

PO Presse-Océan

Publié le 11/02/2022 à 05h13

Le club carquefolien a été créé en 1998 et compte aujourd'hui 80 adhérents, dont plus de 50 jeunes. Il est l'un des clubs phares du département. Son président est Dominique Pellat.

Les championnats régionaux d'échecs des Pays de la Loire se sont déroulés le week-end dernier à Gorges. Les 180 meilleurs jeunes y participaient, dont douze Carquefoliens. Trois jours de compétitions pour se confronter aux meilleurs, savourer l'intelligence du jeu et connaître l'émotion du sport. Un programme copieux pour les douze jeunes de Carquefou Échecs qui se sont assis à la table de cette compétition régionale, qualificative pour les championnats de France. Au final, un bon cru qui récompense le club, ses joueurs, ses entraîneurs Chamss et Peïo, ses adhérents, ses accompagnateurs et ses supporters : deux titres, cinq podiums et dix qualifiés. Amaury Briand (cadet) et Antoine Roussel (junior) sont champions régionaux, Anne Le Goff (minime) se hisse sur la seconde marche du podium, Guillaume Poupard (minime) et Alexander Wimmer (tournoi promotion) terminent 3^e de leur catégorie, Olympe Lacombe (petite poussine) est 4^e, Rayan Solomovici (petit poussin), Shady Guechchati (poussin), Ilyess Guechchati (benjamin), Matthieu Roussel (minime) et Alexandre Poupard sont tous 6^e et également qualifiés pour les championnats de France qui se dérouleront du 17 au 23 avril à Agen (Lot-et-Garonne). Une mention particulière à Hugues Tappaz, 16^e, qui a défendu les couleurs du club dans le tournoi poussin. En route maintenant vers Agen pour une belle diagonale.